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【正见网】【正见网】【正见网】【正见网】师父在最近《北美巡回讲法》中指出：“如果你们对着那个邪恶之首近距离发正

念的话，邪恶的维护补充不上，它就会气绝。因为它人的东西什么都没有了，这张皮完全被

那邪恶生命支撑着。发正念就是在消除它们。如果那个补充跟不上，它就会身亡。”  

邪恶之首江泽民离开老巢，邪恶补济十分困难。历史给我们大法弟子开创了一次万载难逢的

彻底铲除江魔的机遇。师父在《在美国佛罗里达法会上的讲法》中指出“只是现在旧的邪恶

势力认为大法弟子还没有完全锻炼成熟，还要继续锻炼，还得维持邪恶。当然啦，旧势力要

这样做我根本就不承认这些。他这样做也恰恰在我正法还没有到之前他能够表现，不然的话

，法正人间时是平静的，没有这场邪恶，人们都在学法，人类道德在回升，正法之势过来了

也是平静的。”旧势力希望把最邪恶之徒(包括江魔)留到最后一步来考验大法弟子。全盘否

定旧势力的安排，我们为什么不能在正法之势到来之前就清除江魔，给讲清真相开辟一个和

平环境呢？师父都说得这么明白了，现在机会摆到眼前了，我们如果还做不好，被繁多的事

务干扰，分不清正法在不同时期的重点主次，错过这一万载难逢的机会，那将是永远也弥补

不了的损失。在江魔出访之前，师父在《北美巡回讲法》中，特意提到对邪恶之首发正念，

又提到上一次在土耳其学员近距离发正念差点儿使江魔毙命，这与我们修炼能没有关系吗？  

我们意识到能否抓住这一万载难逢的机遇，铲除邪恶之首，否定旧势力的安排，开辟讲清真

相新环境，是关系到中国大陆几亿被毒害的众生的未来命运问题，关系到他们所代表的天体

大穹中无数众生的去留问题。我们意识到铲除江魔是近期正法中的头等大事。全德州大法弟

子决定在这个周末从星期五下午开始到星期天晚上24小时跟随全球大法弟子整点发正念，地

点选在邪恶集中的领事馆。  

我们意识到这次发正念的正法行动与以往每天发正念是不一样的。以往每天发正念可能不会

有除恶务尽这一念，只是尽力除恶。我们有些弟子发现思想中坚定彻底铲除江魔这一念和不

坚定这一念威力是完全不同的。我们思想中根本就不应该再默认邪恶之首可能继续存在下去

或存有“来日方长”的概念。这次就是有针对性地彻底铲除邪恶之首，这样才能发出最强大

坚定的正念。  

此外，积极主动让更多弟子提高对这一正法行动的意义的认识是极其重要的。整体行动才能

发挥整体的威力。我们每个弟子都有各种工作要做，在繁多的工作中，什么是当前的正法重

点呢？在众多弟子多日来连续发正念下，邪恶之首已经虚弱得连上车都得人搀扶，警护车后

还备用救护车，德国沃夫士堡市大众车有限公司还送他一部救护车作为礼物。机不可失，时

不再来啊！这是近期正法头等大事。我们每个人都面对这一天象的变化，不能紧跟正法进程

就起着干扰作用。师父在《在美国佛罗里达法会上的讲法》中指出“那么如果每个学员都能

做到这一点的时候，我告诉大家，同时发正念，那5分钟邪恶就在三界之内永远不再存在了。

就这么重要。”  

让我们万众一心，锁定江魔齐发正念，在这个周末铲除邪恶之首。 

 


